



Erwin Teufel besucht Königsfeld

Fast einen ganzen Tag hat sich der ehemalige baden-württembergische Ministerpräsident Erwin Teufel (Mitte) Zeit für Königsfeld genommen. Schon vormittags besucht er die Zinzendorfschulen. Im Kirchensaal war Erwin Teufel im Gespräch mit Schülern der Oberstufe und der Fachschule für Sozialpädagogik. Nachmittags ließ er es sich dann nicht nehmen, das neu erbaute Curavital nebst Rathausumfeld zu besichtigen. Begleitet von Bürgermeister Fritz Link (rechts) und Zinzendorf-Schulpfarrer Christoph Fischer (links) macht er seinen Rundgang und lobt dabei vor allem die Architektur der entstandenen Gebäude. Besonders angetan hatten es dem ehemaligen Ministerpräsidenten die neuen Räume der Tourist-Info und des Bürgerbüros. Interessiert unterhielt er sich mit den Mitarbeitern. Der nächste Rundgang führt ihn durch die neuen Räumlichkeiten der physiotherapeutischen Praxis von Michael Gramlich. Auch hier war er von der Größe und der Vielfalt der Möglichkeiten, vor allem zur Absolvierung des kompletten Kneipp-Kur-Programms, angetan.

BILD: KIRSTEN STRÖTGEN